

WIR DANKEN HERZLICH

für die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme, einfühlsamen Worte und innigen Umarmungen, die wir nach dem Tode unseres lieben



Pirmin Fallegger-Wettstein

erfahren durften. Sie alle waren uns ein grosser Trost.

Ein besonderer Dank gilt dem Personal des Wohnheims Sonnegg für die feinfühligte Betreuung, Herrn Pfarrer Oskar Planzer für den würdevollen, schönen Abschiedsgottesdienst und dem Schachclub Langnau für den schönen Kranz.

Wir bedanken uns auch für die vielen Spenden an das Hilfswerk Kolping Schweiz, für alle weiteren Zuwendungen an verschiedene Sozialwerke und die vielen, schönen Blumen.

Wir haben einen lieben Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

8135 Langnau am Albis, im Februar 2018

Die Trauerfamilien